



Enjoy 11月

鴨島小学校 6年生

2学期も後半！

1学期から一人一鉢，毎日欠かさず水やりを続けてきた菊の花が咲き始めました。この菊の花のように優しさの花を育てていってほしいと思います。

そして、先日行われた小学校生活最後の運動会。負けた悔しさや勝った喜び、友達と協力した楽しさ、最高学年として責任を果たした係の仕事等、様々な思いがあったと思いますが、良い思い出になっていれば幸いです。

人権学習

「差別ってどういうこと？」という、講師(大湾さん)の会話から始まった授業。子どもたちは(差別って何だろう?)と、一生懸命考えていました。

「差別とは、努力しても変えられないところを悪意を持って攻撃すること」と、教えていただきました。

また、いじめられ苦しんでいる人の話も聞かせてもらい、いじめや差別はいけないことだと実感している児童がたくさんいました。

命の学習

助産師さんに来ていただき、助産師さんの仕事や、思春期の体の変化、命誕生までのことについて話をさせていただきました。

命の始まりが0.1ミリメートルということや、無事に産まれてこられる命は50%ということなどを知り、びっくりしていた児童がたくさんいました。

それと同時に命の大切さや、親への感謝の気持ちを抱いている児童もいました。

子どもたちは様々な学びを通し、感じているものはあるものの、相手が嫌がる言葉を口癖のように言っている様子もあります。

「**体は食べた物で作られる。心は受けた言葉で作られる。**」とも言われています。6年生も残り約80日となりました。学年でも継続して指導をしていきますので、言葉の使い方について、ご家庭でもお話いただければと思います。ご協力よろしく願いいたします。

下校時刻の変更について

11月14日(木)、午後から教員研修のため、児童は給食後13時下校になります。よろしく願いいたします。

中学受験をお考えの方へ

県立・附属・私立中学校の受験に際して、学校長作成の「調査書」の提出が必要となります。受験される方は、11月13日(水)までに、担任まで調査書をお渡してください。